

GRECE – Greenpeace bloque un navire argentin

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/05/2004

Plusieurs militants de Greenpeace ont bloqué le déchargement du Flag Ton, en provenance d'Argentine, navire transportant 40 000 tonnes de soja et 14 000 de maïs génétiquement modifié. Il devait décharger à Corinthe 12 000 tonnes de soja et 7 000 tonnes de maïs. "Nous demandons au ministère de l'Agriculture et à l'organisme de contrôle des aliments (EFET) de procéder aux contrôles nécessaires et d'informer les consommateurs sur les produits qui comportent des OGM", a déclaré Mme Pispini, porte-parole de l'organisation, précisant qu' "en l'absence de mécanismes de contrôle, [Greenpeace] prendra des échantillons du chargement pour en faire l'analyse".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grece-greenpeace-bloque-un-navire-argentin/